
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就職状況 

≪就職人数≫ 

◆当月１月就労者数………１名 

◆Ｒ３年度累計数………２１名 

（内定含む） 

◆開所（H２３/１０）以来 

累積数……２５０名 

≪定着率≫ 

６ケ月後の就職継続率…１００％ 

１年後の就職継続率……９６％ 
 

来月の予定（2 月） 

≪特別訓練≫ 

・ビジネスマナー 

  挨拶・言葉遣い編 

立ち振る舞い編 

電子メール編 

≪週末特別訓練≫ 

・ヨガ講習 

・ゲーム大会 特別編 

・防災体験 

  名古屋市港防災センター 

≪体力づくり≫ 

・貨幣･浮世絵ミュージアム 

・ブラザーミュージアム 

・椿神明社（中村区） 
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1 月 18 日（火）ペン字講座 

ペン字講座に出席しました。ペン習字を習ったことのない私は、横書き

をするときにも中心線があることを学びました。さらに漢字は大き目、ひ

らがなは小さ目に書くと美しく見えるなど新たな発見がたくさんありまし

た。就職塾を出てからも使えることだと思いました。これからも、美しい

字が書けるよう心掛けていこうと思っております。 (M.A.) 

1 月 25 日（火）グループディスカッション 

今回で数回目の参加となり、最初に参加したときに比べて、相手の意見

を落ち着いて聞くことができ、積極的に自分の意見を話せるようになりま

した。自分では思いつかないような着眼点の意見がたくさんあり、物事を

考える上でとても参考になりました。 (W.M.) 

【職員より】 毎年、就職塾の一年は初詣から始まります。就職塾の徒歩圏内には
歴史ある寺社仏閣が沢山あり、それらを回って行きます。「今年も就職塾に関わる
全ての人々にとって良い一年になりますように」とお祈りをしてきました。 
 

 
２０２２年 

※利用者作成 

1 月 3 日（月） 

ここ数年初詣の機会を逃していたため、久しぶりの参

拝となりました。本年は、パソコンや簿記試験の合格、

就職決定、生活面の充実など多くのお願いをしてきまし

た。良い結果報告がまたできるように今年 1 年頑張りた

いです。おみくじは吉でした。良い事ばかり書いてあっ

たので今年は持ち帰りました。 (M.I.) 

現在、就職塾では職員・利用
者の皆さん全員にマスクの着
用、手洗い、手指消毒、検温の
実施を徹底して行っています。ま
た、利用者の皆さんが訓練等で
使用する部屋にはアクリルパー
テーションや最新の空気清浄機
を設置、毎日訓練後にパソコン
のマウス、キーボード、テーブ
ル、椅子などアルコール消毒し
て、新型コロナ感染予防の為に
最大限の対策を講じて訓練を実
施しております。 

1 月 1６日（日）プロレス観戦 

会場についてまず驚いたのは、リングが想像していたよりも高い位置に

あること、試合が始まって驚いたのは、打撃音やレスラーがリングに叩き

つけられる時の音等がとても大きいことでした。大技が決まったときの迫

力はものすごく、視線がリング上に釘付けになりました真剣勝負もあれば

笑いを誘う場面もあり、格闘技というスポーツではありながらも一つのエ

ンターテインメントとして成立していると感じました。ライブと同様、生

の醍醐味は五感で楽しめることですね！！ (Y.I.) 

1 月 22 日（土）ＰＣ学習 Ｚｏｏｍ体験 

初めてＺｏｏｍを体験してみて、使い方や便利な 

ところを学びました。また、Ｚｏｏｍを使う前の身 

だしなみや部屋の環境、マナーなどについても知れ 

てとても良い機会でした。オンライン面接などで触 

れる機会もあると思うので良い経験でした。Ｚｏｏ 

ｍに限らず、これからも新しく、便利なツールが出てきたときに積極的に

活用していけなければならないことも感じました。 (T.M.) 

 

新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染防止対策 

【職員より】 Ｚｏｏｍについては、就職面接等で使う機会が増えてきて、利用者
さんの関心が高く、今回しっかりと時間をとって訓練を行いました。数名の方は、
模擬面接も体験し、Ｚｏｏｍ面接ならではの注意点等を確認しました。 

今回のプロレスも大迫力でした。 

【職員より】 外部から講師をお招きして、定期的に開催しているペン字講座では、
毎回、事前に就職塾の職員と講師が相談をして、練習のテーマを決めていきます。
今回は横書きをテーマに練習に取り組みました。 

 


